

Harán formales a 200 mil (Reforma 23/07/13)

Harán formales a 200 mil (Reforma 23/07/13) Por Verónica Gascón y Margarita Jasso Guadalajara México (23 julio 2013).-

Burócratas, trabajadoras domésticas, personas del sector agrícola y del sector privado, serán parte de los 200 mil trabajadores que dejarán de ser informales en el segundo semestre del año, según Alfonso Navarrete Prida, Secretario del Trabajo. Durante la presentación del Programa para la Formalización del Empleo 2013, realizado ayer en Palacio Nacional, se anunciaron medidas para facilitar la inscripción de patrones y trabajadores ante el Instituto Mexicano del Seguro Social. "Estamos pensando que deben ser una composición entre burocracia y sector privado, que se reflejen en altas al Seguro Social", afirmó el Secretario. Adelantó que se iniciará una campaña en empresas formales con más de 50 trabajadores, pero que tienen trabajadores laborando de manera informal, para convenir con ellas un tránsito hacia la regularización del empleo. Por otro lado, las trabajadoras domésticas, que son 2.5 millones de mexicanas, pueden pedir su alta voluntaria al IMSS y que el patrón en turno les cubra la cuota. Navarrete añadió que hay 6.6 millones de trabajadores agrícolas de autoconsumo trabajando de manera informal y para este sector. Mario Lopez Valdez, gobernador de Sinaloa y presidente de la Conferencia Nacional de Gobernadores, afirmó que parte de los objetivos es inscribir a trabajadores municipales y estatales que actualmente no tienen acceso a la seguridad social. José Antonio González Anaya, director General del IMSS, mencionó que actualmente hay 58 millones de derechohabientes, pero se debe extender la cobertura de seguridad social, porque esto permite tener mayor certidumbre en el desempeño laboral. Juan Pablo Castañón, presidente de la Coparmex, aseguró que el costo de crear empleo formal es muy alto, sobre todo por la regulación excesiva. "La promulgación de una nueva Ley Federal del Trabajo fue un logro porque las diferentes partes del sector productivo mostramos la capacidad de generar acuerdos. Sin embargo, hay que reconocer que los costos asociados a la generación del empleo formal, no fueron atendidos en la reforma y siguen siendo altos. Tan altos que le dificultan a las micro y pequeñas empresas, la creación de empleo formal, generando un círculo de simulación que no nos conviene como país", subrayó. Por su parte Óscar Benavides Reyes, presidente del Centro Empresarial de Jalisco, consideró que el Programa para la Formalización de Empleo 2013 es insuficiente para generar los 45 mil empleos que se necesitan en el Estado. A pesar de que reconoció que es un buen intento para combatir la informalidad, el líder empresarial explicó que se necesitan de diferentes elementos como inversión, capacitación y programas que incentiven a las pequeñas empresas para lograr la meta de empleos. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo